



Elternbrief Weihnachten 2010

Liebe Eltern,
schneereiche Weihnachtszeit, des Einen Freud, des Anderen Leid.....
Wir kämpfen zurzeit mit den Unwägbarkeiten des Wetters und sind davon abhängig, ob die Busse fahren oder nicht.
Da für Donnerstag im Laufe des Tages heftige Schneefälle gemeldet sind, haben wir beschlossen, zumindest den **Freitag schulfrei** zu geben. Wir werden die Stunden, falls sie ungerechtfertigt ausgefallen sind, am **Freitag, 28.01.2011, wenn es Zeugnisse gibt, nachholen**.
Aber so haben wir und Sie Planungssicherheit.
Sollte am Donnerstag der Schneefall, wie angekündigt, so heftig sein, dass dann die Busse nicht fahren können, werden wir Sie
→ **frühmorgens bis spätestens 7.00 Uhr** benachrichtigen.
Sollte der Unterricht wie gewohnt beginnen und heftiger Schneefall im Laufe des Vormittags einsetzen, kann es sein, dass die Kinder mit dem Bus um 11:15 Uhr heimfahren. Richten Sie sich bitte darauf ein.
Dennoch haben Sie die Möglichkeit, selber darüber zu entscheiden, ob Sie Ihr Kind bei diesem Wetter in die Schule schicken.

Wichtiger Hinweis vom Känguru:

Die Betreuungsgruppe hat am Freitag, 17.12.2010 für die Känguru-Kinder im Bedarfsfall von 07:30 Uhr bis 13:30 Uhr bzw. bis 16:00 Uhr geöffnet. Die Känguru-Weihnachtsfeier fällt leider aus.
Wenn Sie Betreuungsbedarf haben, ist eine Anmeldung im Känguru, per Telefon (0171-4713971) oder per e-Mail (huh.roling@t-online.de), mit Angaben zur Ankunftszeit und Abholzeit Ihres Kindes, bis **Donnerstag, 16.12.2010, 16:00 Uhr**, erforderlich.

Schulkonferenz

Wir werden am **Dienstag, 11.01.2011** unsere Schulkonferenz abhalten, um dann darüber zu entscheiden, ob die Schule sich auf den Weg in die Selbstständigkeit mit einem „Kleinen Schulbudget“ begibt, d. h. dass wir uns als Schule in finanzieller Hinsicht selber verwalten. Der Vorteil ist ein erweiterter finanzieller Handlungsspielraum.

Schulinspektion

Der Elternbeirat wird auf der nächsten Sitzung über die Ergebnisse der Schulinspektion informiert werden, die für uns sehr erfreuliche Ergebnisse sichtbar gemacht hat. Wir freuen uns sehr über Ihre positive Rückmeldung über unsere schulische Arbeit und auch das Urteil der Kinder hat uns sehr erfreut.

Schulordnung

Die GK vom 06.12.2010 hat im Beisein des Elternbeiratsvorsitzenden folgenden Beschluss gefasst: Schüler, die ihre Sportbekleidung vergessen haben, werden in Zukunft nicht mehr in der kalten Sporthalle warten, sondern unter Aufsicht im Flur vor dem Sekretariat.
Kranke Schüler werden in der Parallelklasse betreut.

Fundsachen

Wir werden nun alle Fundsachen, auch Uhren, Schlüssel, USB-Stick, Mäppchen, Walki-Talki, Nintendo-Karten, entsorgen.

Ich wünsche Ihnen nun erholsame und friedliche Feiertage!

Christiane Rödel und Kolleginnen!